

PlantaDoce.

Entorno

El precio de las exportaciones de medicamentos ahonda su caída hasta el 0,7% en febrero

Por cuarto mes consecutivo, los precios de las exportaciones de fármacos experimentan variaciones interanuales negativas en contraste con el alza del Iprix general.

PlantaDoce
30 mar 2021 - 09:45



El precio de las exportaciones de medicamentos en España continúa cayendo. **El Índice de Precios de Exportación (Iprix) del sector farmacéutico retrocedió un 0,7% en febrero** respecto al mismo periodo de 2020, según los últimos datos publicados este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Se trata de la cuarta caída de forma consecutiva, tras descender un 0,1% en noviembre y un 0,4% en diciembre y enero. El Iprix del sector farmacéutico no encadenaba cuatro variaciones interanuales negativas desde el periodo comprendido entre abril y julio de 2018.

PlantaDoce.

La caída se debe al descenso de los precios de las especialidades farmacéuticas, que aumentaron su caída hasta el 0,9% en febrero. Por su parte, los precios de los productos farmacéuticos de base también ahondaron en su contracción hasta el 0,5%.

El Índice de Precios de Importación (Iprim) del sector farmacéutico volvió a dar un paso atrás hasta caer un 1,6% en febrero respecto al mismo periodo de 2020, tres décimas porcentuales más. En el conjunto de la economía, el Iprix aumentó por segundo mes consecutivo hasta un alza del 1,1% en febrero. Por su parte, el Iprim general también avanzó respecto al mes precedente hasta registrar un descenso del 3,4% en comparación con el mismo periodo de 2020.

El Iprix es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de los precios de los productos industriales fabricados en el mercado interior y vendidos en el mercado exterior. Por su parte, el Iprim mide la evolución los precios de los productos industriales procedentes del resto del mundo. Para su obtención se realiza una encuesta continua de periodicidad mensual, que investiga todos los meses establecimientos industriales que realizan operaciones en el mercado exterior.